

OSAF EN LA ICRAV 2023 EN HONG KONG



Del 17 al 23 de septiembre se llevó a cabo en Hong Kong la 23ª Conferencia Internacional de Químicos y Veterinarios Oficiales de Carreras (ICRAV) con la participación de especialistas de todas las regiones del mundo, y donde la OSAF contó con la representación de la Dra. Patricia Porto, jefa del Laboratorio de control de doping del Hipódromo de San Isidro y co-jefa del Comité de Químicos, Veterinarios y Bienestar Equino de OSAF.

Entre los temas que se abordaron en la Conferencia, se destacan: Sustentabilidad en la Hípica; Nuevas tecnologías para el control de doping; Doping genético y terapia genética; Farmacocinética / Farmacodinámica; Agentes anabólicos; Péptidos y proteínas de interés; Biomarcadores y metabolismo; Muestras de pelo y otras matrices; Análisis de drogas; Evaluación y Atenuación del riesgo de lesiones; Perspectiva global de las evaluaciones veterinarias previas a la carrera; la Responsabilidad legal del veterinario responsable a cargo en el hipódromo; Bienestar equino; Regulación veterinaria; Epidemiología.

En el transcurso de las próximas semanas estaremos compartiendo por medio del sitio web y redes de OSAF la traducción al castellano de las principales presentaciones, así como los trabajos de la Dra. Patricia Porto.

